



N° 5 – Juillet 2024

Chère lectrice, cher lecteur,

Il n'est vraiment pas question d'un creux estival chez nous : Après le premier numéro spécial de la Vio-letter à l'occasion de l'anniversaire du Pacte (merci d'ailleurs pour les nombreux retours !), c'est maintenant le Genfest qui retient l'attention.

J'ai eu l'occasion d'assister à quelques moments à Ottmaring et j'ai été impressionné par la légèreté et le sérieux avec lesquels les Gen ont vécu ces journées. Mais voyez vous-même - il y a beaucoup à lire et à voir sur mariapoli.net.

La légèreté... c'est ce que je nous souhaite à tous en ces jours d'été.

Salutations cordiales !

Pour l'équipe de rédaction,

Ulrike Comes

Qu'est-ce qui est à l'ordre du jour ?

Inscription au Congrès zonal des Volontaires hommes et femmes à Castel Gandolfo

Le lien d'inscription pour le Congrès est là, vous le trouverez sous "Dates". Les Pré-Volontaires et les personnes intéressées par la vocation sont d'ailleurs également invitées, par exemple les (anciens) Gen.

[Vers la date](#)

L'équipe de communication vous invite à une formation continue

Dans le cadre du développement de notre communication externe, nous voulons regarder de plus près pour qui nous écrivons réellement. À ce sujet, une formation en ligne est organisée le 2 août 2024 de 14h à 16h, que nous ouvrons volontiers à toutes les personnes intéressées.

[Vers la date](#)

Comme toujours, nous te présentons maintenant quelques articles intéressants du mois dernier. Tu connais probablement déjà les chemins directs vers la plateforme Mariapoli.net :

[ACCUEIL](#)

[ACTUALITÉS](#)

[DATES](#)



Genfest au Brésil

Les Gen sont toujours au Brésil, mais le Genfest est terminé. Quelques nouvelles nous sont parvenues au fil du temps, vous trouverez une sorte de journal de voyage sur la plateforme.

[Vers l'article](#)



Margaret et Jesús en Amazonie

Margaret et Jesús ont visité quelques communautés locales en Amazonie avant le Genfest au Brésil. Dans son rapport, Stefania Tanesini nous donne un aperçu intéressant des défis auxquels l'Eglise et le Mouvement doivent faire face dans la région et des richesses qu'ils rencontrent.

[Vers l'article](#)



Et pour finir : le Genfest à Ottmaring

Le point fort de l'été : le Genfest local à Ottmaring. Là encore, il y a eu une sorte de journal, entre-temps, encore un article détaillé a été publié à ce sujet. Ne manquez pas cette occasion

!

[Vers le journal](#)

[Vers l'article](#)

La prochaine Vio-letter paraîtra le 22 août 2024.

Fokolar-Bewegung e.V.

Otto-Hahn-Str. 3, 69214, Eppelheim

Cet e-mail a été envoyé à {{contact.EMAIL}} .
Tu reçois cet e-mail parce que tu t'es inscrit(e) à la violetter.

[Se désabonner](#)